



屋外プールがオープン

7/6

市民プール「ぶるる」のオープニングイベントが開催されました。当日は晴天に恵まれ絶好のプール日和。約1500人ももの来場者が、おたのしみ抽選会やウォータースライダー、流れるプールなどを楽しみました。

オープンした屋外プールで子どもたちは元気いっぱい遊んでいました。

◀友達と一緒に屋外プールを満喫



食中毒予防は手洗いから

7/9

小笠地区食品衛生協会連合会と市食品衛生協会主催による、園児手洗い教室が浜岡保育園で実施され、年長組の園児31人が正しい手の洗い方を学びました。食品衛生指導員の松井生月さん(新神子区)は「夏を前に手洗いの大切さを子どもたちから家族へ伝えてほしい」と思いを述べました。

◀正しい手の洗い方を真剣に学ぶ園児たち



取材して自ら放送を体験

7/15・16

浜岡中学校2年生による職業体験が、市内で実施されました。ケーブルテレビで放送体験をした松下果波さんと栗田紋佳さんは、市立御前崎総合病院で看護師体験をしている生徒を取材した後、自分たちが取材した内容を番組で紹介するなど、撮影から番組ができるまでの流れを体験しました。

◀カメラに向かって笑顔で記事を読む2人



マリンスポーツを楽しんで

7/20

御前崎マリンスポーツクラブなどが主催するマリンスポーツフェスタが御前崎港マリーナで開催されました。約300人の参加者はさまざまなマリンスポーツの無料体験を楽しみました。中でもバナナボートは大人気で、子どもたちは「ジェットコースターみたいでおもしろい」とマリンスポーツを満喫していました。

◀人気の乗り物には長蛇の列ができました